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Recolhimento das listas para festa de natal
Atenção bancários(as) associados(as), as listas de presença para nossa 

tradicional FESTA DE NATAL serão recolhidas hoje (26/11). Os convites começarão a 
ser entregues a partir desta sexta-feira, dia 28/11.

Lembramos que cada 1 quilo de alimento não perecível doado, dará direito a 
um cumpom para concorrer aos prêmios que serão sorteados: Smart TV 3D 42”Led 
Sony, Xbox One, Notebook Asus, Tablet Lenovo S5000 e SmartPhone MotoE.

Ressaltamos que os valores arrecadados com a venda dos convites dos acompanhantes (no valor de 
R$20,00), serão revertidos em doações para instituições de caridade de nossa cidade (Yolanda Duarte, Nova 
Jerusalém e Lar Santa Catarina), assim como os alimentos não perecíveis doados.

Deixe o dia 06 de dezembro reservado para você e seus convidados terem um dia agradável, com muita 
alegria, música, diversão, além de saborearem um delicioso churrasco. Local: Pousada Recanto dos Pinheiros, a 
partir das 10 horas.

ITAÚ UNIBANCO

Sindicato denuncia banco na Procuradoria do Trabalho

A cada seis meses, os caixas são avaliados também pelo índice de cancelamento dos produtos por eles 
vendidos. Se houver um índice de cancelamento alto, isso já é utilizado como argumento do gestor para demitir o 
funcionário. E de demissão em demissão, além do aumento de rotatividade, o banco também enxuga seu quadro de 
funcionários e prejudica toda a sociedade. As metas estipuladas para os caixas são discrepantes e as agências com 
menor volume de movimentações financeiras acabam sendo prejudicadas.

Diante disso o SindBancários Petrópolis protocolou no dia 24/11, na Procuradoria do Trabalho no Município 
de Petrópolis, denúncia contra o Banco Itaú Unibanco, por entender que os funcionários caixa, vem sofrendo 
verdadeiro Assédio Moral no atingimento das metas o que causa um alto nível de stress e, em consequência, a 
ocorrência de erros no exercício da função. Também a  pressão psicológica para a realização de venda de produtos 
com fixação de metas mensais, através do programa AGIR, estabelecendo que o cumprimento das metas passariam 
a ter peso determinante na avaliação individual dos funcionários, através do programa TRILHAS, causam prejuízo a 
saúde dos trabalhadores e torna evidente a alteração do contrato de trabalho.

Quais as atividades exercidas pelo caixa de uma instituição financeira? 
No Itaú Unibanco, o principal desafio desses trabalhadores é conviver 

com a rotina atribulada e acumular cada vez mais funções.
Funcionários nesse cargo recebem diariamente cobranças para vender 

crédito consignado, câmbio, capitalização, cartão de crédito, previdência, 
seguros, Maxibônus, entre outros produtos, fazer com que os clientes façam 
depósitos na conta poupança e ainda atenderem os clientes com agilidade, 
afinal tem a meta de tempo de espera na fila.

BB - CASSI

Convênio com o Hospital Santa Teresa
Em outubro, o Hospital Santa Teresa enviou um documento à Cassi Rio comunicando que não teria mais o 

interesse em manter o convênio com a caixa de assistência dos funcionários do Banco do Brasil. Respeitando o 
contrato, o hospital manteria o atendimento por mais 90 dias, tendo como data de término o dia 26 de janeiro de 
2015.

O Presidente do Sindicato e membro do Conselho de Usuários da Cassi Rio, Marcos Alvarenga, pautou 
essa questão na última reunião do conselho, do qual fazem parte funcionários da Cassi, incluindo a Gerente da 
Unidade Rio da Cassi, a Sra. Adriana Franck. Alvarenga salientou a importância da continuidade do convênio com o 
hospital, o maior de Petrópolis e o único com atendimento pediátrico, questionando como estava a negociação junto 
ao mesmo. Na ocasião, foi informado que toda a questão está relacionada às alterações de algumas glosas 
contratuais, as quais foram aprovadas pela Cassi e, também às questões de reajustes financeiros, os quais estão 
em processo avançado de negociação.

Os representantes da caixa de assistência salientaram que a continuidade do convênio com o Hospital 
Santa Teresa é de extrema importância e que esse caso será tratado como prioridade. “Os representantes da Cassi 
afirmaram que o acordo está bem encaminhado e que tudo estará resolvido até o final do ano”, disse Alvarenga.
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